



Claassen, Döring und Eierhoff neu im EIM-Beirat

Nach der Ernennung des früheren Siemens-Vorstandes Dr. von Pierer im Juni 2014 in den Beirat gibt EIM nun die Ernennung von drei weiteren Persönlichkeiten aus der Wirtschaft in ihr Advisory Gremium bekannt.

München, 12. März 2015: „Sie steuerten multinationale Konzerne, verfügen über ein umfangreiches Netzwerk in der Industrie und Politik, und wissen Unternehmen professionell und profitabel aufzustellen. Mit Prof. Dr. Utz Claassen, Dr. Klaus Eierhoff und Dr. Walter Döring haben wir neben Prof. Dr. Heinrich von Pierer nunmehr drei hochkarätige Wirtschaftsführer mit an Bord unseres Advisory Gremiums“, begrüßt Peter Fuchs, Geschäftsführer von EIM in Deutschland, die neu ernannten Beiräte.

EIM Executive Interim Management ist mit seinen über 20 internationalen Büros ein weltweit führendes Unternehmen in der Bereitstellung von interimistischen und permanenten Managementlösungen. Fuchs ist überzeugt: „Die neuen Beiräte werden EIM bei unserem Wachstumskurs spürbare Impulse geben und uns mit ihrer Expertise weiter voranbringen.“ „Für mich zeichnet sich EIM besonders durch ihre Flexibilität, das Management Know How der Partner, aber auch die auf Langfristigkeit ausgerichtete Geschäftsphilosophie aus. Umso erfreuter bin ich, dass EIM zukünftig ein so hochkarätig besetztes Expertengremium zur Seite stehen wird“, ergänzt von Pierer.

„Ich freue mich über meine Aufnahme in den Beirat und bin davon überzeugt, dass wir mit diesem innovativen Managementtool neue Maßstäbe in der Lösung von schwierigen Unternehmenssituationen setzen werden. Denn die Partner und Beiräte von EIM haben Visionen und den Willen und Mut, etwas anders zu machen. Erfolg entsteht aus Bewegung“, erklärt Döring.

Claassen, im Jahre 2003 als erster deutscher „Wissensmanager des Jahres“ ausgezeichnet, bestätigt: „Innovationen werden von Menschen gemacht, daher ist es wichtig, in Talente zu investieren und sie beständig weiterzuentwickeln. Wir fokussieren auf ein Ziel, bleiben auf dem Weg dorthin jedoch flexibel.“ Auch Eierhoff blickt gerne in die Zukunft: „Die Stimmung im Markt für Interim Management ist gut, und der Markt wird in den kommenden Jahren weiter wachsen. Ich freue mich darauf, als Mitglied des Unternehmensbeirates den zukünftigen Weg der EIM ein gutes Stück mit zu gestalten.“



Prof. Dr. Heinrich von Pierer begann seine berufliche Laufbahn 1969 bei der Siemens AG. 1989 wurde er in den Vorstand berufen und übernahm ab 1992 die Position des Vorstandsvorsitzenden, in der er über 12 Jahre erfolgreich den multinationalen Konzern steuerte. Heute hält er Beirats- und Aufsichtsratsmandate und betreibt seine eigene Beratungsfirma. Seit 2006 ist er zudem Honorarprofessor an der Friedrich-Alexander-Universität Erlangen-Nürnberg.



Prof. Dr. Utz Claassen ist Topmanager, Unternehmensberater, Unternehmer, Wissenschaftler, Publizist und Buchautor. Er ist der einzige Manager seiner Generation, dem drei große Unternehmenssanierungen gelungen sind. 2013 empfing Utz Claassen als Gründer, Mehrheitsaktionär und Aufsichtsratsvorsitzender der Syntellix AG den „Innovationspreis der deutschen Wirtschaft“. Als einziger Unternehmer hat er diese international renommierte Auszeichnung mit verschiedenen Unternehmen in unterschiedlichen Branchen gewonnen. Zudem ist er Honorarprofessor der Leibniz Universität Hannover und Autor folgender Sachbücher: Mut zur Wahrheit (2007), Wir Geisterfahrer (2009), Unbequem (2013) sowie des Kriminalromans Atomblut (2012).



Dr. Walter Döring, Wirtschaftsminister und stellvertretender Ministerpräsident Baden-Württembergs a.D., ist seit seinem Ausscheiden aus dem Ministeramt als Aufsichtsrat und Beirat für verschiedene Unternehmen tätig und gründete im Jahr 2012 die ADWM GmbH, die Akademie Deutscher Weltmarktführer. Die ADWM ist Veranstalter des Gipfeltreffens der Weltmarktführer.



Dr. Klaus Eierhoff begann nach dem Studium der Betriebswirtschaftslehre und der Promotion 1981 an der Universität Göttingen seinen beruflichen Werdegang im Produktmarketing Handel der Nixdorf Computer AG. Ab 1984 war Dr. Eierhoff als Geschäftsführer der Bertelsmann Distribution tätig. Im Jahr 1990 wechselte Dr. Eierhoff in den Vorstand der Karstadt AG, wo er die Geschäftsbereiche Logistik, IT, Revision, Bau sowie die Division der kleinen Warenhäuser verantwortete. Von 1998 bis 2002 war Dr. Eierhoff als Mitglied des Vorstands der Bertelsmann AG für die Bereiche Multimedia sowie Buch- und Musikclubs verantwortlich. 2003 wurde Dr. Eierhoff zum Vorstandsvorsitzenden der Thiel Logistik AG (heute Logwin) berufen. Im Jahr 2005 wechselte Dr. Eierhoff als Partner und Geschäftsführer zum Finanzinvestor Odewald & Compagnie. Neben seiner Tätigkeit als Beiratsmitglied von EIM nimmt Dr. Eierhoff weitere Beiratsmandate wahr.

EIM Executive Interim Management ist international führender Anbieter von Interim Management Lösungen. Neben Restrukturierungs- und Sanierungsmaßnahmen gehören hierzu insbesondere Schritte zur Effizienzsteigerung in allen Unternehmensbereichen. In Zusammenarbeit mit den EIM Beratern erarbeiten die Interim Manager gemeinsam mit dem Klienten konkrete Maßnahmen und setzen diese konsequent um, um nachhaltige Wettbewerbsvorteile für den Klienten zu schaffen.

[Zur EIM Website](#)